

Zum 75. Geburtstag von Ronald Stiegert



Der am 16. Oktober 1948 in Berlin geborene Ronald („Ronny“) Stiegert zählt mittlerweile zu den am längsten mit dem Berliner Tanzsport verbundenen Persönlichkeiten. Seit 1967 tanzte der vormalige Eleve der Tanzschule Finck auf Turnierebene, ab 1984 zusammen mit seiner Frau Ellen Schrader-Stiegert. Im Februar 2006 erhielt das Paar das selten verliehene Deutsche Tanzturnierabzeichen (DTA) in Gold für 50 erste Plätze in der Sonderklasse. Krönung wie Abschluss ihrer jahrzehntelangen aktiven Tanzlaufbahn bildete der im April 2014 in Mainz gewonnene 2. Platz beim Deutschlandpokal der Senioren Standard IV.

Ronald Stiegert zählte außerdem zum produktiven Stammtisch studierender Berliner Tanzsportler um Arnold Patas und Peter Steirl, die zu Beginn der 1970er Jahre strukturelle Reformen im DTV-Ausbildungsbereich auf den Weg brachten. Ebenso war und ist sein Engagement auf Club- wie Verbandsebene in Berlin deutlich spürbar. Der seit 2013 pensionierte Richter bekleidet(e) unterschiedliche Ämter: Wertungsrichter (seit 1971), Übungsleiter bzw. Trainer (ab 1975) und mehr als 25 Jahre Vorstandsmitglied des Berliner Ahorn-Clubs. Im Jahre 1994 wurde er zudem Mitglied des Sportgerichts des DTV, seit 1999 dessen Vorsitzender. Für diese mannigfachen Verdienste erhielt Ronald Stiegert Ehrennadeln des LTV (Gold) und des DTV (Silber). Der Landestanzsportverband Berlin gratuliert ihm ganz herzlich zum 75. Geburtstag mit den besten Wünschen für das nächste Lebensquartal!

LTV-Archivbeauftragter Dirk Ullmann

16.10.2023 07:00 von Thorsten Sufke